

ÖFIT

Atlas der Digitalisierung

[04.03.2016] Mit einem Atlas der Digitalisierung will das Kompetenzzentrum Öffentliche IT (ÖFIT) für die Bedeutung der digitalen Transformation sensibilisieren.

Da die Digitalisierung immer mehr Gesellschaftsbereiche erfasst und die technische Basis deshalb immer stärker zur Voraussetzung für die Beantwortung gesamtgesellschaftlicher Fragen wird, hat das Kompetenzzentrum Öffentliche IT (ÖFIT) jetzt einen Atlas der Digitalisierung veröffentlicht. Er soll laut ÖFIT den geografischen Raum und die Digitalisierung der Welt in einer Darstellungsweise zusammenbringen und so die Welt der Digitalisierung aus einer neuen Perspektive heraus sichtbar machen. Die weltweite Dynamik der Digitalisierung soll auf diese Weise sichtbar werden und für die Bedeutung der digitalen Transformation sensibilisieren. Die online verfügbare Version des Atlas kann über die ÖFIT-Website aufgerufen werden.

(ve)

ÖFIT-Atlas der Digitalisierung

Stichwörter: Panorama, ÖFIT